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Abandonan lucha contra el tráfico ilegal 
de animales; cártel de Sinaloa controla 
el lucrativo negocio, aseguran 
Expertos alertan que ante la falta de recursos 
para combatirlo, los cárteles dominan el ilícito; 
incautaciones han caído 70% este sexenio 

 

Asfixian los robos en las carreteras del 
País 
De acuerdo con la FGR, la mayoría de asaltos en 
las carreteras federales se concentran en 
autopistas del Bajío y del centro del País. 

 

Acuerdo sobre deuda de EU quita 
presión a la economía mundial 
El entendimiento se dio luego de que el 
presidente habló con líderes republicanos 

 

Se arma rebelión en el Partido Verde 
La dirigencia nacional llamará al voto por el 
morenista Armando Guadiana, pero Lenin Pérez, 
abanderado del PVEM a la gubernatura, descartó 
declinar 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

Conafe 
 
Plantea Conafe atajo para adoptar nuevo plan de estudios 
La Jornada  
 
A menos de año y medio para que concluya el sexenio, llevar a la 
práctica un nuevo marco curricular para educación básica, sin que los 
maestros se lo hayan apropiado, es como un trueno en un cielo azul, 
afirmó Gabriel Cámara y Cervera, director general del Consejo Nacional 
de Fomento Educativo (Conafe). 
En entrevista con La Jornada, consideró que se requiere un atajo para 
que los educadores adopten este proceso. Entre las alternativas, dijo, 
está la práctica tutora, es decir, aprender en diálogo, lo que implica 
proponer un aprendizaje, cara a cara, con temas de interés en un 
espacio de respeto y autonomía mutuos. 
Se trata de un método, indicó, que muchos educadores ya aplican en las 
aulas y en sus comunidades escolares, “porque ahora son ellos quienes 
le están diciendo al poder: ‘necesitamos que cambies’”. 
https://goo.su/QM8xz 
 
Maestros exigen a la SEP les dejen hacer lo que ya saben 
que funciona 
La Jornada 
 
Maestros, directores y supervisores de escuelas regulares de nueve 
estados demandaron a la Secretaría de Educación Pública (SEP) hacer 
de la Relación Tutora una “verdadera alternativa para la transformación 
educativa en México”. 
Al concluir el Encuentro Nacional de Análisis sobre “Aportes de Relación 
Tutora a la Transformación Educativa Actual”, realizado los pasados 22 y 
23 de mayo en Colima, destacaron que “sólo queremos que nos dejen 
hacer lo que ya sabemos que funciona para generar un verdadero 
cambio en los alumnos y la comunidad escolar”. Pedro Manuel Madrigal, 
uno de los coordinadores de las Comunidades de Aprendizaje de la 
Relación Tutora (CART) a nivel nacional, indicó que actualmente 3 mil 
800 maestros aplican esta metodología de forma cotidiana en sus 
escuelas en beneficio de miles de alumnos, sin ningún apoyo 
institucional. https://goo.su/wvGA8m0 
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Sector educativo 
 

Plan Sonora ofrece alternativas educativas a estudiantes de 
México: Alfonso Durazo 
24 Horas 
 
Con una matrícula de más de cinco mil estudiantes, académicos y 
profesionales de toda la República, este lunes iniciará el Diplomado 
Nacional en Semiconductores, el cual será impartido por el Tecnológico 
Nacional de México, informó el gobernador Alfonso Durazo Montaño. 
El mandatario estatal añadió que se trata del primer programa 
educativo de alcance nacional desarrollado en el contexto del Plan 
Sonora de Energía Sostenible, coordinado por el Gobierno de Sonora a 
través del Consejo de Desarrollo Sostenible (Codeso), el cual busca 
atraer al país a industrias de alta tecnología. https://goo.su/4xdxU 
 
SEP publica resultados de evaluación para docentes del 
“Proyecto Venus’’ 
Once Noticias 
 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) dar a conocer los resultados 
del “Proyecto Venus“, programa que otorga incentivos salariales a los 
docentes que participaron en los procesos de admisión, promoción 
vertical y por horas adicionales en Educación Básica y Media Superior. 
Los más de 254 mil maestros que formaron parte de estos procesos 
podrán verificar sus resultados a partir de hoy. 
Adela Piña Bernal, titular de la Unidad del Sistema para la Carrera de las 
Maestras y los Maestros (Usicamm), destacó que en esta edición del 
programa se registró una participación un 15% superior en comparación 
con el año pasado. Esto demuestra el interés y compromiso de los 
docentes por acceder a los incentivos salariales que ofrece el “Proyecto 
Venus“.  https://goo.su/baIDKhi 
 
Congreso Capitalino aprueba uniforme neutro en escuelas 
de CDMX 
El Capitalino 
 
Estudiantes de kínder, primaria y secundaria de escuelas públicas y 
privadas de la Ciudad de México ya podrán decidir si llevan falda o 
pantalón como uniforme, lo anterior quedó estipulado en la reforma a 
la Ley de Educación de la Capital que se realizó este jueves. 
Fue en el Congreso capitalino en el que se tomó esta decisión, en la 
sesión ordinaria, los legisladores locales hicieron reformas a la Ley de 
Educación de la CDMX para hacer posible el uso del “uniforme neutro”, 
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como lo propuso la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum. La votación 
fue 36 votos a favor, cero en contra y 13 abstenciones. 
https://goo.su/sWTuH 
 
Analizan rumbo de la educación tras pandemia de Covid-19 
en Zacatecas  
News. Eseuro 
 
Docentes de los diferentes niveles educativos de Zacatecas participaron 
del Seminario de Educación y Actualización Pedagógica Post Pandemia, 
Educando Valores con Valor, organizado por el Ministerio de Educación 
y la Universidad Interamericana para el Desarrollo (UNID). 
En representación del Gobernador David Monreal Ávila, la Secretaria de 
Educación, Maribel Villalpando Haro, celebró la iniciativa de esta 
institución de reunir a los principales actores de la educación para 
trabajar en la reconstrucción de una sociedad con valores. 
Este espacio es una muestra de que las escuelas, tanto públicas como 
privadas, caminan hacia un mismo objetivo: la excelencia en la 
educación, dijo. https://goo.su/qxmhDW 
 
Invertirán 4 millones para nuevas aulas en Baja California 
Sur 
El Sudcaliforniano 
 
La Secretaría de Educación Pública aplicará una inversión de 4 millones 
de pesos en la construcción de 3 aulas en el Conalep de San José del 
Cabo. 
Se tiene como objetivo poder brindar enseñanzas de calidad en espacios 
dignos para las y los alumnos de Baja California Sur, además de atender 
la demanda de nuevos espacios educativos en la zona, informó Pablo 
Cota Núñez, director general del Instituto Sudcaliforniano de 
Infraestructura Física Educativa (ISIFE). https://goo.su/Ry2tVM 
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